



La Usal presenta actividades por el Año Internacional de la Luz

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca conmemorará el Año Internacional de la Luz con una amplia programación de actividades que comprenderá una serie de ciclos de conferencias, talleres formativos, visitas guiadas a los laboratorios de la universidad y la celebración de dos congresos nacionales, entre otros, según explica el coordinador de la iniciativa y miembro del Grupo de Investigación en Óptica Extrema de la Universidad (GIOE), Luis Plaja.

Entre las acciones divulgativas previstas destacan la organización de la II Reunión Nacional de Jóvenes Investigadores en Óptica el próximo 31 de agosto y XI Reunión Nacional de Óptica, entre el 1 y el 4 de septiembre.